



Demonstration

am Sonnabend, 6. Juni 2020

Treffen 12 Uhr, Abschlusskundgebung 13:30 Uhr
jeweils Knobelsdorff- Ecke Königin-Elisabeth-Straße

Wir fordern eine

„Variante für die Stadt“

zwischen Autobahndreieck Funkturm und Jakob-Kaiser-Platz

Berücksichtigung der Anwohnerinteressen rund um die Anschlussstelle „Kaiserdamm“ an der Knobelsdorffstraße durch:

- die Offenhaltung einzelner Aus- bzw. Einfahrten der Stadtautobahn am Autobahndreieck Funkturm,
- eine Planungsvorgabe von 60 km/h am Autobahndreieck Funkturm,
- ein stadt- und verkehrsplanerisches Gesamtkonzept („Masterplan“) vor dem Umbau des Autobahndreiecks Funkturm

im Zusammenhang mit einer möglichen Deckelung der A100 sowie einer Anbindung des Zentralen Omnibusbahnhofs.

Die Demonstration findet unter Beachtung der Corona-Regeln statt!